

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung
vom **14. Dezember 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 14. Dezember 2023

Betreff: Lärmbelästigung durch Straßenkünstler

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die sogenannten „Quietsche-Clowns“ sind in der Grazer Innenstadt leider ein sehr häufiges Bild. Sie stehen oft stundenlang am selben Platz und belästigen mit „Quietsche-Tröten“ nicht nur Passanten, sondern vor allem auch all diejenigen, die in einem straßenseitigen Büro arbeiten.

Für Verwunderung sorgt vor allem die Tatsache, dass Straßenmusikanten ja sehr strengen Ordnungen gemäß der Straßenmusikverordnung unterliegen. So dürfen Straßenmusiker etwa maximal 30 Minuten an einem Platz spielen. Dass diese Regelungen für „Quietsche-Clowns“ nicht gelten, ist nicht nur den Straßenmusikern gegenüber unfair, es sorgt auch zunehmend für Probleme im Arbeitsalltag. Schließlich fällt es natürlich deutlich schwerer, konzentriert zu arbeiten, wenn stundenlang ein Nerv tötendes Quietschen durch das Büro tönt.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Gibt es für die sogenannten „Quietsche-Clowns“ Beschränkungen?
2. Wenn nein, warum nicht?
3. Wenn ja, welche?
4. Wie werden diese Beschränkungen überprüft?